



Les Diffusions Amal'Gamme

Une variété de spectacles pour le plaisir de tous

Yvan Gladu

Avec l'appui renouvelé du Ministère de la Culture et des Communications qui augmente substantiellement son appui financier et celui de la Ville de Prévost qui se donne une politique d'achat de billets, Diffusions Amal'Gamme occupera une place de plus en plus importante dans le milieu de la diffusion des Arts de la scène. Avec ces appuis le diffuseur vise un double but: celui de voir augmenter la fréquentation à ses concerts par les Prévostoises et les Prévostoises et naturellement d'offrir une meilleure programmation à sa clientèle.

Quoi de neuf ?

Les tout petits se régaleront de la belle histoire de Patapoum et Célestine présentée par le théâtre La Pointe du Moulin en décembre et des Contes et légendes du Roi Lion en février 2003 sans compter l'atelier de tam tam qui leur sera consacré dans le cadre de la journée africaine.

Toute la musique à votre portée !

Avec un tel mot d'ordre, Diffusions Amal'Gamme en offrira pour tous les goûts dans sa grille de programmation. Les amateurs de musique se retrouveront nombreux au centre culturel pour y entendre jazz, musique classique, chant populaire, classique et chant choral, musique de l'Amérique du Sud et d'Afrique.

Des artistes de chez nous

Diffusions Amal'Gamme est toujours fait un devoir de réserver aux artistes d'ici, une place de choix dans sa programmation. Cette année ne fait pas exception et avec Norman Lachapelle et Raoul Cyr de Prévost; Johanne Ross de Morin-Heights, Janette Wolff et Michel Dubeau de Ste-Anne des Lacs, Yvan L'Allier de St-Colomban et Fallou Mbaké Diaw de St-Hippolyte, les gens auront l'occasion de découvrir des artistes reconnus dans le milieu musical mais trop souvent méconnus dans leur communauté.

Sortez votre ado

Nous sommes heureux d'annoncer que nous sommes inscrits au programme "Sortez votre ado!" créé par la revue La Scena

Musicale. Voici comment fonctionne ce programme : Chaque adulte ou professeur de musique qui achète un billet régulier peut recevoir un billet gratuit et amener au concert un ou une adolescent(e). Les adolescents éligibles sont des étudiant(e)s du secondaire ou du cégep. Les adultes doivent seulement fournir le nom et l'âge de l'adolescent. Voilà une initiative qui intéressera sûrement parents et ados soucieux de bien communiquer à travers des activités communes.

Carte de membre pour les nouveaux résidents de Prévost

La carte de membre du Centre culturel et communautaire permettra aux nouveaux résidents de découvrir les concerts et spectacles de Diffusions Amal'Gamme. Avec cette carte ils auront droit à une réduction de 3\$ sur le prix régulier des billets des concerts et spectacles. N'hésitez pas à en faire la demande en téléphonant au 436-3037.

Billets disponibles à la Bibliothèque Jean Charles Desroches

Tous les billets pour les concerts et spectacles sont disponibles au Centre culturel tous les jours de la semaine en avant-midi, à la Bibliothèque Jean-Charles Desroches, chez Fleuriste Louise ainsi qu'au Centre de Musique Christian Raymond. Les abonnements pour les séries Musique au cœur et le Jazz dans tous ses états sont disponibles en téléphonant au 436-3037.



Le Conseil d'administration dont les membres ont à tour de rôle présenté le contenu de la programmation 2002-2003. 1ère rangée : Ghislaine Tassé, Serge Pilon, Cécile Pilon, Josette Yvon et Jobanne Ross. 2e rangée : Jeannine Mercier-Boisclair, Lucie B. Lavoie, Francine Allain, régisseuse, Line St-Pierre et Yvan Gladu.

Musique au cœur

Monsieur Gomez Labraña nous invite cette année à découvrir les différentes formes musicales qu'ont empruntées les grands compositeurs pour livrer directement à nos cœurs l'essentiel de leurs messages. Pourquoi le titre Musique au Cœur ? Comme l'a écrit si bien Saint-Exupéry dans le petit prince, " l'essentiel est invisible pour les yeux, on ne voit bien qu'avec le cœur... ", on pourrait aussi dire " l'essentiel est inaudible pour les oreilles, on n'entend bien qu'avec le cœur... ". Ainsi, Musique au cœur se veut une invitation lancée au public pour qu'il apprenne à écouter ... avec son cœur. Par ses explications et ses interprétations des valse, fugues, variations, sonates, concertos, suites et autres formes musicales, Jorge Gomez Labraña compte bien nous amener au cœur de la musique lors de ces soirées pour que nous en ressortions avec la musique au cœur...

...avec improvisation

De plus, tout au long de cette odyssée musicale, les spectateurs auront le plaisir de découvrir les joies de l'improvisation musicale puisqu'une partie de chaque soirée sera consacrée à ce genre alors qu'une improvisation inspirée d'un poème choisi au hasard sera jouée et enregistrée pour être ensuite remise à une des personnes présentes. La série Musique au Cœur comporte sept soirées et s'échelonne de septembre à avril.

Elles ont lieu le jeudi à 19h 30 au Centre culturel. Le 19 septembre: Valses de Schubert, Chopin, Liszt, Debussy et Châtilon. le 17 octobre: Fugues et variations de Bach, Moussorgsky et Chostakovitch.

ALMAGÁMA

Diffusions Amal'Gamme vous propose de commencer l'automne sur un bon pied et de faire une réserve de chaleur avant le début de l'hiver. Pour ce faire, nous vous invitons à une rencontre peu commune entre guitares et percussions! Vous aurez l'occasion d'entendre un son nouveau, surprenant, qui a rapidement charmé le public du Québec.



La formation Almagáma.

Inspirée par les rythmes et les couleurs de l'Amérique latine, Almagáma est une formation audacieuse qui s'impose par l'originalité de sa musique. Depuis trois ans, cet ensemble propose une musique hybride, où se fusionnent les sonorités latines et classiques. Le traditionnel et l'actuel se côtoient à travers un répertoire diversifié, imprégné des rythmes et du folklore de différentes régions d'Amérique latine: Brésil, Argentine, Bolivie, Nicaragua, Uruguay, Chili, etc.

De cet amalgame se dégage un son unique, à la fois délicat et énergique, issu de la rencontre entre deux guitares et une variété de percussions telles que congas, bongos, bombo, cajon, pandeiro, repinique, surdo, tamborim... La sonorité chaude de la guitare alliée à la fougue des percussions apporte un contraste fort séduisant. Exploitant les textures sonores de leurs instruments, mettant en valeur leurs habiletés techniques et s'amusant avec les styles, les musiciens d'Almagáma offrent une performance enlevante.

Almagáma, un spectacle chaleureux et ensoleillé! Des musiciens à découvrir sur la scène du centre culturel le Samedi, 28 septembre, 20h.

Club de l'Âge d'Or de Prévost

Automne 2002

- ◆ **Bingo** ◆
Les 1^{er} et 3^e mardi de chaque mois
Centre culturel
Bienvenue à tous!
- ◆ **Cours de danse avec Mariette** ◆
Lundi
- ◆ **Shuffleboard** ◆
Lundi à 13h
- ◆ **Jeux de cartes et jeux divers** ◆
Après-midi de détente
Le 8 octobre à 13h
Info : Aline Beauchamp, 224-2698
- ◆ **Scrabble** ◆
Mercredi à 13 h

Cet espace publicitaire est commandité par Mme Monique Guay, députée de Laurentides

Votre dépanneur du Lac Renaud

- Bière et vin**
- Café et pâtisseries**
- Fruits et légumes**
- Pain chaud**
- Service de fax et photocopies**
- Location de films**
- Dépanneur du Lac Renaud**
- 1100, Chemin des 14 Îles à Prévost
- 224-7743**

AVERTISSEMENT
VOUS N'ÊTES PAS SEUL À FUMER CETTE CIGARETTE

Le fumeur n'est pas seul à respirer la fumée de sa cigarette. La fumée secondaire que respire son entourage contient plus de 50 agents cancérigènes.

Santé Canada

Caricature du mois

« Si je peux pogner le gars qui fume avec moi... »